



いつもお薬ありがとうございます(第一保育園)

倉澤さんが薬を寄付

村のくすり屋さん、倉澤康弘さん(根岸)が6月21日、村内各保育園に置き薬を寄付されました。

寄付していただいたのは、ばんそうこう絆創膏などの応急処置に役立つ薬。この日、役場保健福祉課をとおして各保育園に届けられました。

倉澤さんが置き薬を寄付されるようになって今年で36年目。倉澤さんは「子どもたちには、毎日健康で元気に育ってほしいです。」と話してくれました。長年にわたるご厚意ありがとうございます。

楽しくソシアルダンスを

村公民館では6月13日、公民館多目的ホールで第1回ソシアルダンス教室を開催しました。

これは、家族や参加者の皆さんと楽しく踊ることを目的とした公民館講座で、全6回を予定。「だんすすくーるかれん」の白倉敏子先生と小林純一先生を講師に招き、当日はソシアルダンスに関心のある11人が参加し、マンボを学びました。これからも、多くの皆さんの参加をお待ちしています。



軽快なステップを踏む皆さん

土曜学習を開講中



熱心に学習する子どもたち(南小学校)

南小学校・東小学校・大河原小学校では、毎週土曜に「土曜学習」を開講しています。

これは、元教員経験者各3名を指導員として委嘱し、4年生以上の児童に国語・算数の学習支援を行うもの。

南小学校では、前昭和中学校長の堤義樹さんら3名が指導員を務めており、6月24日は21名全員が出席。6年生の石井仁君は「自主的に参加し、今日で休まず7回目の出席。先生が丁寧に指導してくれるのでわかりやすいです。これからも続けていきたいです」と抱負を語ってくれました。

ふるさと納税で遊具を整備

村では、平成28年度に皆様から「ふるさと納税」としてご寄付いただいた寄付金を活用し、総合運動公園内にブランコなどの遊具を整備いたしました。

新しい遊具には子どもたちが集まり、公園は子どもたちの笑顔であふれています。たくさんのご寄付に感謝いたします。



新しい遊具を楽しむ子どもたち

サッカー教室を体験



サッカーを楽しむ園児たち(第二保育園)

子どもたちにボールを蹴る楽しさを知ってもらおうと、NPO法人J-Wingsが村内各保育園でサッカー教室を開催しました。

第二保育園では6月16日開催。同法人の五十嵐樹コーチらの指導でサッカーを楽しみました。

園児たちがサツマイモ植え



まずはしっかりと掘って(子育保育園)

第一・第二・子育保育園の年長組の園児たちが6月14日、収穫体験農場「やさい王国ファーム」でサツマイモの苗と落花生の種を植える体験をしました。

これは、道の駅「あぐりーむ昭和」が主体となり、農業に親しんでもらうことを目的に、収穫体験などを行う「あぐりーむ楽行」の一環として行われたもの。

園児たちは、倉澤新平駅長に教えてもらいながら、まず、手でしっかりと穴を掘ってサツマイモの苗を植えました。その後、落花生の種まきも行いました。秋の収穫が楽しみですね。

船ヶ鼻登山道で「歩け歩け」を開催

今年で41回目を迎えた「歩け歩け運動大会」が6月3日、昨年度に整備された、赤城山船ヶ鼻登山道を歩行コースとして開催されました。晴天に恵まれた当日は、村内外から60名が参加。結婚の森を出発し、行きは樅水コースから船ヶ鼻山頂を目指しました。視界が開け、眼下に広がる昭和村の風景を参加者は楽しみました。



美しい景色の広がる登山道

子ども教室で プレゼントの花いけ

しょうわ子ども教室「みんなでプレゼントの花をいけよう」が6月17日、村公民館大會議室で行われました。

池坊なでしこ会代表の綿貫美智子さん(森下中)を講師に招いて、参加した14名の皆さんがプレゼントの花いけに挑戦。

プレゼントの花のために用意された花材は、ひまわり、スプレーバラ、スプレーカーネーション、ナルコユリの葉、ヒペリカムの実、デルフィニウムの6種類。

参加者たちは、綿貫さんの指導を受けながら、思い思いに花いけを楽しみました。



プレゼントの花いけを楽しむ参加者